

El ABC de la Navidad

Durante las fiestas de Navidad las calles se adornan con luces y en muchas casas se pone un árbol de Navidad y un belén. El belén es una representación del nacimiento del niño Jesús.



El 24 de diciembre es Nochebuena. Es costumbre hacer una gran cena con la familia y cantar villancicos, que son unas canciones tradicionales de Navidad. Hay gente que va a la Misa del Gallo a la medianoche.



El 25 de diciembre se celebra la Navidad, también en familia y con la comida típica de estas fechas: marisco, cordero asado, pavo...Se toman dulces navideños, como el mazapán y el turrón.



El 28 de diciembre es el día de los Santos Inocentes. En España es tradicional gastar "inocentadas", es decir, hacer bromas a los "inocentes" que se las creen.



La última noche del año se llama la Nochevieja. Mucha gente, antes de cenar, sigue con atención la Carrera de San Silvestre, un maratón que se celebra en Madrid. A la medianoche es costumbre comer las doce uvas de la suerte, una por cada campanada y cada mes del año y brindar con el vino espumoso que se llama el cava.



Las fiestas acaban con el Día de los Reyes Magos, el 6 de enero. Es la fiesta de los niños. Días antes, todos los niños escriben una carta para pedir los juguetes que desean. Los tres Magos pasan toda la noche repartiendo regalos por las casas para todos los niños que han sido buenos. Si han sido malos, solo les dejan carbón. Para agradecer este esfuerzo, junto a la puerta hay que dejar un poco de pan y agua para los camellos.



¡FELIZ NAVIDAD Y PRÓSPERO AÑO NUEVO!

es el típico saludo en estas fiestas.